
日付 時間 回数 プログラム内容 

  2月 23日（土） 12:30 2665   第２回家族会「蘇我梅林と酒蔵見学」 

  2月 26日（火） 12:30   振り替え休会 

  3月 5日（火）  2666 卓話「災害時の水対策」 

  3月 12日（火）  2667 
卓話「イニシエーションスピーチ」 

上田英信君、川本龍成君 

例会日 会員数  出席 出席％ 欠席 欠席者名 

2月 19日 32(8) 前々回 21 70.00 9 
花岡、籾山、本田、石髙、森川、戸張、 

三浦、田辺、上田 

2月 23日 32(8) 前回    
花岡、籾山、本田、森川、戸張、 

 

3月 5日 32(8) 本日     

                        http ://www.yamato-rc .org/ 

2月23日家族例会 小田原バス旅行 
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 第2665回 2019年2月23日(土) 

 

 ゲスト  稲見 幸子様／廣田 節子様／田中 和子様／古川 弥栄子様／宮東 いつこ様／ 

 武田 真理子様／伊藤 昭子様／吉岡和子様／相原 夕佳様／米山奨学生 グエン タン タムさん 

＜会長の時間＞おはようご座います。今日は、日頃ロータリー活動にご理解いただいておりますご家族の奥さん

はじめ、お友達の皆さん、 大和ロータリーの家族会に参加いただきまして有難う御座います。曽我梅林と金井

酒造見学又、朝ドレファーミで買い物など皆さんに楽しんでいただけると思います。蘇我十郎・五郎の史跡や梅

やみかんの産地として知られている曽我の里です。天気が良ければ富士山や箱根連山を背景に延々と広がる田園

風景に、例年2月から3月にかけて白布を敷きしめたような、約3万５千本の梅の花が咲くそうです。皆さんにとっ

て美味しいかどうかわかりませんが梅うどんが名物です。会長の時間はこれで終わります。 

曽我梅林にて全員集合  

名ﾅﾚｰﾀｰに皆堪能 

花の4姉妹？ 

「だるま」にて乾杯 「金井酒造見学」酒にオボレソウ  

曽我 

梅林 

ﾍﾞﾄﾅﾑに梅はｱﾘﾏｾﾝ 古川会長ご夫妻 

梅がお似合いですね 

第 2664 回 2019 年 2 月 19 日(火) 
司  会  /  SAA 冨岡 弘文 君                
斉  唱 / 「それでこそロータリー」   Ｓ.Ｌ.  / 石井 規子 君   

ゲ ス ト  /  なし 

ビジター  /  なし 

古川 毅 会長 
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花岡 正 幹事   幹事報告 

◆2/23（土）家族例会です。２/２６（火）は振替

休会です。  

◆例会終了後、理事会があります  

【ポスティング】 
◆次第  

◆週報  

◆第2回期前理事会議事録 

◆歓迎会収支報告（歓迎会出席者のみ）  

◆ガバナー月信（9ページに青少年交換学生 島巻

さんの記事、10ページ、大和ＲＣの紹介の記事が掲

載されています） 

◆ＩＭ欠席者の方へ、講演資料  

【回覧】      
◆ハイライトよねやま  

◆台北七星ＲＣ週報  

◆年次大会ハンブルグ大会旅行募集案内  

 

休日や催しのため例会が振替えられ本来の楽しい

例会日が飛んでしまい地区からの諸事報告やその

他の報告事項を忘れてしまいますね。 

 

2月8日会長幹事が開催され諸事報告事項がありま

した。 

 

1、会長エレクト研修セミナー（PETS）の開催の

知らせ。 

  日時    2019・3・12（火） 

  場所    藤沢商工会館で開催されます。 

 

2、2019年地区研修・協議会開催の知らせ。 

  ホストクラブは、茅ケ崎湘南RCです。 

次年度のための地区研修・協議会です 

  日時    2019・4・21（日） 

  場所    日本大学 

 

3、第6グループ 中野ガバナー補佐 

   一身上の都合により2月末日で退会されると

の報告がありました。 

 

今日は、2月10日IMを終えての第5回クラ 

ブ協議会です。 

十分な協議をお願いしたいので、これで会長の 

時間は終わります。   

 会長の時間 

2019年3月5日発行 

  
例会場 / 北京飯店 ４Ｆ                     : 会    長 / 古川 毅    幹 事 / 花岡  正 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分      :  会長エレクト / 伊藤 彦二   副幹事 / 松川 健治 

事務局 / 大和商工会議所内 TEL046-263-7926  ：  事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org 

【大和ロータリークラブ活動方針： 素晴らしい奉仕を思いやる心と触れ合いで生かそう】 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 石井会員  



 

 

古川会長 

IMとは、近隣都市のロータリアンが全員集い、情

報交換や奉仕の理想への理解を深める目的で開かれ

る。安心安全な街づくり、インスピレーションを通

じて学ぶ。ぼーっと生きていちゃダメ。 

4クラブによる奉仕活動の取り組みについて発表し

合い、厚木中クラブが20万円の賞金を獲得した。 
大和クラブの出席は15名で、少し少ないのではと思

います。私自身の力不足と思います。任期の残り期

間、例会への出席率向上に力を入れて行きたいと思

います。当日の出欠に拘らず、皆さんのIMへの意

見を頂きたいと思います。 

 
武田会員 

いつもと変わらないが、奉仕活動プレゼンテーショ

ンが印象深く、賞金20万円に驚いた。うちも獲得し

たい。 

 
伊藤会員 

20万円は確かに大きい。5万円を4クラブに分けた方

が良いかと。IMは欠席してもひとり当たり8千円が

掛かる訳で、全体では3〜4百万円掛かっている。キ

チンと出席したいものと思います。じゃんけんの賞

品一つにしても、配慮がある。IMは無理してやら

なくても良いという発言は頂けない。 

 
相原委員 

体調不良で中座しました。講演は元官僚の方、健康

と 安 全 に つ い て 有 意 義 だ っ た と 思 い ま す。 
 
佐々木会員 

参加者を増やすために例会扱いなのかもしれないが

結果 15 名であるので更に議論が必要かと。 
各クラブの奉仕活動をランク付けする賞金はやって

はいけないことかと思う。 

 

増会員 

ホストクラブはとても纏まっていた。我々のクラブ

は、どこに集まろうとかいった配慮が欲しい。 
なんと言っても時間が長すぎる。 

 

 

 

 

吉岡会員 

国際大会、地区大会、その下の全体が集まる機会と

いう位置付けなので、有効にしたい。今回は料理は

美味しい。 

 
 
石井会員 

とにかく長い、講師の話は要らない。他クラブの発

表は良かったのでもっと充実したら良かった。 
その方が出席率も上がると思う。懇親会はホストの

配慮が伝わった。 

 
古木会員 

体 調 不 良 で あ っ た が 開 会 式 の み 参 加 し た。 
無事で良かった。 

 
宮東会員 

周囲のクラブの知り合いが少なくなって歳を感じ

た。大和中クラブの取り組みも良く、発表の姿勢も

良かった。RIではIMは要らないと言っただけか

と。私も講師は要らないと思う。楽しかった。 
 
原田会員 

初めて参加して、周囲に知り合いがいない中、伊藤

エレクト、吉岡さんなどが他クラブの方々に引き合

わせてくださったのはとても嬉しかったです。 

 
冨岡会員 

全体として長すぎると思う。参加するとあの長時間

の我慢が必要かとなれば、二の足を踏むのが人情か

も。世間の情報はテレビでもなんでも溢れているの

だから、講演は要らない。隣のロータリアンが何を

やっているのか知る機会は有益であり、隣のクラブ

に友人を増やす機会が最も有効。今日の歌のよう

に、やあと言える仲間を他クラブに増やす機会とい

うこと。今回、プログラムで第5部などとあるよう

に、主催者になると沢山盛り込んだことを誇りたく

なるのが人情だ。実は、次の次は大和が当番らし

い。私の持論は、お金を掛け過ぎないこと、地区大

会とIMは一年おきにと言うことなのだが、当番と

してやらない選択をする勇気は残念ながら持ち合わ

せません。 

大和ロータリークラブ週報 

 

 

 司会進行 

  古川 毅 会長           

 

 

「Ｉ.Ｍ を終えて」 

 

卓話 

 お祝いの報告 

 

 

 

 

 

     

 

道岸会員 在籍年数46年祝  

            委員会報告 

佐々木遊子様 誕生祝  古川会長 誕生祝  

◆古川毅会長／今日は、2月10日開催された第6グループ

のインターシティミーティングについてのクラブ協議

会です。例会日が飛んでしまっているので大会での内

容を忘れてしまいますね。IMへ出席した会員も出席で

きなかった会員も宜しくお願いします。2月17日米山記

念奨学生修了式と歓送会が行われました。グエンタン

タム君が卒業しました。カウンセラーの吉岡会員ご苦

労様でした。   
◆道岸唯一会員／ 在籍46年を祝っていただきありがと

うございます。 

 ◆佐々木和夫会員／家内の誕生祝いありがとうござい

ました。だいぶふけこんできました。 

◆古木通夫会員／先々週、水のような便通になり一週間

苦しみました。ようやく治って誕生日祝いありがとうご

ざいます。 

 ◆長谷川衛会員／2月5日、小生、カゼの為、ダウン。

かわりにクラブフォーラムを会長エレクトで国際奉仕担

当の伊藤彦二さんにフォーラムをまとめていただき、あ

りがとうございました。一週間ある程度おとなしくして

いたらカゼも治ったところです。インフルエンザではあ

りません。  

◆増正之会員／ 2月10日(日)IMに参加された方お疲れ様

でした。   

◆伊藤彦二会員／ 先日のIMの懇親会のジャンケン大会

で海老名RCの鈴木農園の木成完熟無農薬みかん1箱当

たり大和RCの会員と頂きました。米山奨学生のグエン

タンタム君は、「美味しい美味しい」4～5個も食べてい

ました。   

◆冨岡弘文会員／会計事務所は確定申告が始まっていま

す。インフルエンザ大敵です。患った人は、外出しない

ようお願いします。  

◆松川健治会員／IM出席の皆様おつかれ様でした。暖か

くなると花粉が心配です。 

◆石井規子会員／今日、会長より23日の金一封を頂きま

した。有効に使わせて頂きます。ありがとうございまし

た。尚、当日バスは9時15分に来ますのであまり早く

行っても乗れませんので。(皆様とても早起きなので

(^^)) 

長谷川 衛 委員 

◆親睦委員会／吉岡善一委員長  
◆川本さん、原田さんの歓迎会が無事終了しました。  
◆2月23日（土）に家族会（梅見と酒造見学）を実施します。28名参加予定です。 

◆親睦委員会／吉岡善一委員長 

◆奨学生グエン タン タム君の奨学金修了式に参加してきました。  

スマイルBOX     本日  \11,000  累計￥376,020 

伊藤（彦）会員 みかん獲得（懇親会にて） 


